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【会長の時間】 山田 利明
皆さん、こんにちは。会長の

時間という事です。
私は山登りが趣味で、月に１

度くらいは山に行きたいと思っ
ています。健康のためという事
もあります。
先日の日曜日には、奥秩父山

開きがあり、ＪＨＦという山岳
会に所属していますが、ＪＨＦ
は、ジャパンハッピーフレンド、日本愉快な仲
間ということですが、行って来ました。
三峯山頂に午前８時頃車で着いて、そこから

霧藻ヶ峰まで２時間くらい歩きました。手伝っ
て欲しいと頼まれましたので、山麓亭に７、８
人で行き、霧藻ヶ峰でお祓いをするので、その
供物、ナスとかキュウリとかを手分けして持っ
て行きました。午前１０時頃に着いて、準備を
しました。
山という事で、かなりの知り合いがいました

が、若い人はいません。若くて６０以上で、み
んな我々と同じくらいの年齢で、作業をしてい
るという状況でした。秩父山岳連盟の会長は、
清水武甲さんの息子さんです。
午前１１時から神事があるのですが、そこに

は秩父宮様のレリーフがあります。岩に銅板の
レリーフがはめ込まれています。その前で神事
を行います。
ＮＨＫ、新聞社が取材に来ていました。県会

議員の新井さんも子供を連れて来ていました。
後は消防、警察、山岳警備隊、女性でしたが、
環境庁の人もいました。後は秩父の地方庁舎の
自然公園係などの役人の方も来ていました。
そこで山の安全を祈願しました。奥秩父でも

遭難は９０回、１００回あるようです。亡くな
る人はいないようですが。奥秩父は２千メート
ルくらいあります。奥が深いです。岩場とかで
はありません。岩場などではないので、高尾山
に登って、もう大丈夫と来るような人も多いよ
うで、雨などに打たれて、距離も長く、救助さ
れるような事も多いらしいです。
霧藻ヶ峰は、まだまだ入り口なのですが、２

時間掛かります。雲取山は三峯山頂から４時間
掛かります。１日では往復する事が出来ません。
神事をしましたが、お年寄りばかりでした。

ところが縦走して登って来る人を見ると、全部
若い人です。女性が多いです。２０代から３０

代くらいの人です。その人達は山岳会には所属
していません。仲間数名で来るとか、ツアーで
来るとかです。山岳会に所属している人は昔の
人になり、６０代以上になります。
皆さん、今風の良い格好をしています。リュ

ックも良いし、靴も良いしという感じです。我
々も良い色を着たりして、負けないようにする
のが良いのかなと思いました。
このように秩父の山登りをして安全登山祈念

して来ました。約２万歩、歩きました。健康的
だと思います。普段歩いていますので、筋肉痛
にはなりませんでした。
【幹事報告】 髙田 富康
１．地区事務所より
①月信６月号
②米山記念奨学委員会セミナ
ーの案内

③２０２５－２６年度英少年
交換プログラム応募生につ
いてのお願い

④国際大会登録票及びチケッ
ト申込書

２．秩父地区暴力排除推進協議会定期総会につ
いて

【プログラムについて】

１１日の合同例会についてですが、迎えの車
に午後５時に野上で私が乗車して、それから順
次皆さんの所をまわって、会場に行きます。

6 木 通常例会 理事役員会

13 木 秩父ＲＣ合同例会へ振替 6月11日

20 木 休会

27 木 次年度引継例会

4 木 会長所信表明　年度計画書発表 理事役員会

11 木 年度計画書発表

18 木 休会

25 木 親睦例会 養浩亭

6月

7月



山田 利明会長
今年度夢を語るというテーマで始めましたが、

最後になってしまいました。実際にはあまり行
動出来ず、長瀞の散歩コースを歩くくらいしか
出来ませんでした。
私は自分の山の仲間と作ったコースを歩きま

した。健康のために良いかなと思っています。
全部歩くと、１日掛かります。平らな舗装道路
を歩くのは疲れます。山登りは坂もあるけれど
も土ですので、あまり疲れません。
健康的に歩くのは良いので、私もなるべくや

っていますが、なかなか時間がなくて、出来な
い時もあります。
話は変わりますが、今日の新聞に日本は少子

高齢化で困っていると出ていました。出生率が
１.２と出ていました。今の教育はお金が掛かる
と思います。確かに人間の本能で子供を育てて、
それで幸せを感じたのではないかと思いますが。
子育てが一番楽しいという人も減っているので
はないかと思います。
少子高齢化で、増やしてと言っても、苦労が

あります。子供は可愛くて、成長が楽しみだと
思いますが、大変だと思います。お金が掛かる。
手間が掛かる。自分の事は後回しにしなくては
いけないという事もあります。

四つのテスト
畝 徳治会員

先月、長生館さんでの親睦
例会を行い、その前に付近の
河川敷の清掃を行いました。
河原自体は花火の時に歩い

た事はありますが、ゴミを広
いながらというのは、初めて
でした。

以前から思っていましたが、それほどゴミ
はないという事で、マナーが良くなっている
のかなと思いました。ゴミを出さないという
事で、普通の生活でも気をつけたいと思いま
す。

免除以外の

会員

出席免除

会員
出席 メイク 出席率

8 0 3 0 37.5%


